
本間駿介・佐藤貴伸・小野光輝・齋藤大鳳

「ニュースポーツで、若返れ酒田！」

若者の居場所を作りたい！



酒田で若者遊べてる？

●現状・課題

・若者向け施設が少ないと感じる→県外へ遊びに行ってしまう....

・若者のスポーツ離れにつながってしまう....



このままだと.....？

●未来の酒田の姿

・若者の流出による人口減少
・スポーツの衰退 酒田市の衰退へ.....？
・運動不足による不健康



酒田はこうありたい....

●私たちの考える理想像

・スポーツでの交流を持てる地域

・地元に定着したいと
思えるような地域づくり

・健康な酒田市につながる

・酒田市の活性化



～私たちの考え～

多目的スポーツ施設を設置できないか・・・

・若者のしたいニュースポーツの活性化
・酒田にはないスポーツの導入

（ex）スケートボード・ スラックライン・ ボルダリング



提案内容 （具体的にどのような政策をするのか）

・廃校や使用頻度の少ない施設の再利用（ex)川崎スポーツパーク

複合施設でいくつかのスポーツを体験し、
親しむことができる。

・ニュースポーツの体験会を実施

実際に小さい子供から、ニュースポーツを始め
たい大人まで安心して始められる体験会がある
といい....

・酒田からもプロのスケボー選手は出ています！



～提案内容の実現に向けて～

・施設の提供が必要

屋内施設は設備が低コスト
で長持ちする。
問題点→体育館の老朽化

・施設の整備

ニュースポーツを行うための
設備の設置が必要。

・予算
体育館を再利用することで
低コストになる。

設備の維持費を入場料で
負担する。

・ニュースポーツなどの新しい体験ができる施設で若者の居場所を作る！
そのために、若者の意見・アイデアをもっと取り込むことが必要．．．



～ご清聴ありがとうございました～

チーム・若者の居場所


